



Fahrradsammelaktion für einen guten Zweck



Wie bereits in den letzten Jahren führen die Senioren der IG Metall Augsburg auch dieses Jahr ihre Fahrradsammelaktion in Zusammenarbeit mit "Kette & Kurbel" durch.

Angenommen werden ALLE Räder, die nicht mehr gebraucht werden, kaputt sind oder einfach Platz einnehmen. Mit der gemeinsamen Aktion sorgen wir gemeinsam dafür, dass alte, nicht mehr gebrauchsfähige Fahrräder wieder verkehrstüchtig gemacht und kostengünstig an Bedürftige abgegeben werden.

Und so läuft die Sammelaktion ab:

Entweder: Ihr könnt eure Fahrräder am Samstag, 17. Mai 2025 zwischen 10:00 Uhr und 16:00 Uhr direkt bei Kette & Kurbel, Eichleitnerstraße 34, 86159 Augsburg (Parkhaus MediaMarkt, 2 Std. frei) abgeben. Dabei könnt ihr euch natürlich vor Ort über das Projekt selbst informieren.

Oder: Ihr sammelt die Fahrräder im Betrieb und lasst sie von Kette & Kurbel direkt bei euch abholen. Telefon: 08 21 / 4 50 87 98 (Herr Heuchele oder Herr Haller), E-Mail: kuk@bibaugsburg.de. Auch private Abholung ist möglich.

Übrigens: Auch bei Reparaturbedürftigkeit der von euch noch benutzten Fahrräder stehen die Mitarbeiter gegen Kostenübernahme gerne zur Verfügung.

Wir bedanken uns bei euch für eure Unterstützung!

FÜR FRAGEN UND WEITERE INFORMATIONEN STEHT DIE IG METALL AUGSBURG GERNE ZUR VERFÜGUNG

Am Katzenstadel 34, 86152 Augsburg

Tel.: 0821/72089-0, E-Mail: augsburg@igmetall.de. Internet: <https://augsburg.igmetall.de>, V.i.S.d.P.: Torsten Jann